

Reunión con padres de alumnos nuevos de 1º de grado en Ingeniería.

02/11/2010

En el campus de Arrasate de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea se celebró el pasado jueves la reunión con padres de alumnos nuevos de 1º, como viene siendo habitual cada comienzo de curso.

Jon Altuna, Coordinador Académico de Eskola, destacó que el objetivo de esta primera toma de contacto es profundizar e informar lo más ampliamente posible de los cambios que van a experimentar los alumnos en esta nueva etapa que han comenzado en sus vidas, destacando como más relevantes: mayor autonomía, trabajo en equipo, participación activa en el curso, nuevo espacio europeo...

